

## Más y mejores infraestructuras

- [02]** La Diputación de Granada desatasca y saca a licitación las obras del Camino de Purchil, conocido como el acceso a la factoría Puleva, por valor de 2,7 millones de euros, un proyecto muy demandado que beneficiará a 9.000 vehículos cada día



La Corporación provincial celebra el pleno de septiembre y aprueba el inicio de las obras del Camino de Purchil. **DIPGRA**

### **[2]** SINDICATOS

El presidente de la Diputación tiende la mano a los representantes de CCOO, UGR, CSIF y USO

### **[5]**

#### PUNTO VIOLETA

Adaptada a lectura fácil una nueva guía sobre violencia sexual en zonas de ocio con técnicas de actuación y atención a la víctima

# Diputación repartirá 12 millones de euros entre todos los municipios

El pleno provincial ha aprobado, con apoyo de todos los grupos y abstención del PSOE, aumentar la cuantía para este ejercicio y ampliarla, además, a los ayuntamientos de Granada y Motril

**R.I.**

El pleno de la Diputación de Granada ha aprobado este miércoles una modificación presupuestaria por la que la institución pondrá a disposición de todos los municipios de la provincia doce millones de euros del remanente de tesorería para inversiones.

La diputada de Economía, Ana María Molina, ha destacado que la partida irá destinada a todos y cada uno de los municipios de la provincia. «No dejamos a nadie atrás y todos los granadinos, vivan donde vivan, podrán beneficiarse sin distinciones, incluyendo también por primera vez a Granada capital y Motril», ha señalado. La inyección de tesorería aumenta la cuantía prevista para este ejercicio y podrán destinársela los diferentes consistorios a inversiones en sus localidades.

Molina ha reseñado el compromiso del Gobierno de Francis Rodríguez «por una provincia que progrese y por una Diputación que sea una aliada directa de las corporaciones locales que necesitan una institución provincial fuerte y con capacidad para liderar el avance de Granada».

Estos doce millones de euros van a permitir la reactivación de la actividad económica de la totalidad de los municipios de Granada, que podrán destinarlos al capítulo de inversiones que re-



La Corporación de la Diputación Provincial de Granada celebra el pleno de septiembre. DIPGRA

dunden en el beneficio directo de sus vecinos. La propuesta ha contado con el apoyo de todos los grupos políticos salvo la abstención de los diputados del PSOE.

## Mociones del pleno provincial

Diputación ha aprobado por unanimidad mejorar la conexión de la carretera de La Malahá, crear el Consejo Provincial del Pequeños Municipios Rurales y mejorar los desplazamientos de los estudiantes del Altiplano de Granada en Almería.

Con los votos a favor del Partido Popular y VOX, ha salido adelante la propuesta contra la tramitación de una Ley de Amnistía en la

que se ha instado a rechazar cualquier indulto generalizado para cualquier ciudadano, cualquiera que sea su delito.

Además, con la abstención de VOX, se ha aprobado seguir impulsando actuaciones en pro de la igualdad deportiva, así como una declaración institucional del manifiesto de ASOGRA por la Semana Internacional de las Personas Sordas.



## Mano tendida a los sindicatos

**R.I.**

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha mantenido un encuentro con los sindicatos CCOO, UGT, CSIF y USO, a los que ha tendido la mano para mantener un diálogo permanente durante el mandato.

«Nos hemos puesto a disposición de los trabajadores que son el pilar de esta institución, así como de los diferentes sindicatos para que defendamos y posicionemos juntos a Granada en el lugar que merece», ha señalado.

La unidad de acción y la altura de miras es «un valor añadido» del que se beneficiarán los granadinos de todos los municipios de la provincia.



Rodríguez se reúne con CCOO, UGT, CSIF y USO. DIPGRA



El portavoz del Gobierno provincial, Nicolás Navarro, anuncia la licitación de las obras de Camino de Purchil. DIPGRA

## Licitadas por valor de 2,7 millones de euros las obras del camino de Purchil

Diputación empuja el desarrollo del proyecto, prioritario para el nuevo gobierno provincial y que beneficiará a 9.000 vehículos cada día

### R.I.

La Junta de Gobierno, celebrada esta semana, ha aprobado la resolución definitiva de la convocatoria de subvenciones a asociaciones y entidades sin ánimo de lucro para este 2023, que aumenta un 14% «en una clara apuesta por ayudar y reformar el tejido social de la provincia» financiando 587 proyectos.

La Diputación de Granada ha desatascado el retraso que venía sufriendo el proyecto de ensanche y mejora de la seguridad vial en la GR-3418, el Camino de Purchil (conocido como el camino de la Puleva), tras la publicación de la licitación de las obras en la plataforma de contratación del sector público de la institución provincial por un presupuesto base de licitación es de 2.762.749 euros.

Según ha explicado el portavoz del Gobierno provincial, Nicolás Navarro, «esta actuación tan demandada por los conductores que transitan a diario esta vía, venía arrastrando un importante retraso, ya que se anunció por la anterior Corporación en noviembre de 2022 y debería haberse iniciado en la primavera del mismo año para quedar finalizada en septiembre». «Era un proyecto prioritario de nuestro presidente Francis Rodríguez desatascar esta situación para que las obras arranquen afectando lo menos posible a los ciudadanos», ha señalado.

La ejecución de este proyecto beneficiará a 9.000 vehículos cada día, entre ellos un millar de camiones que transitan esta carretera de acceso a una zona empresarial donde están ubicadas grandes compañías como la central de Lactalis Puleva o Maderas Capilla. Además, «es un eje que vertebría la comunicación entre la capital y la Vega de Granada, por lo que su mejora era un asunto de primer orden».

El portavoz, que ha resaltado que «este camino, ahora estre-

cho, también ganará en flujo de tráfico cuando la Universidad de Granada dote de actividad a la Azucarera», ha agradecido al área de Contratación su «trabajo y celeridad para sacar la licitación en un tiempo récord».

### Un plazo de seis meses

Por su parte, el diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha matizado que «el proyecto de la GR-3418 de Maracena a La Torrecilla, que abarca desde el punto kilométrico 1+700 al P.K. 3+554, tiene un plazo de ejecución de seis meses». Ha insis-

tido en que la intervención será «compleja», dado el volumen de tráfico, pero «si queremos atraer inversión y generar empleo necesitamos contar con buenas infraestructuras».

El diputado ha añadido que «la carretera pasará de los 6 metros de ancho a los 10 para facilitar el cruce de caminos con comodidad y seguridad, y verá mejorado su firme y rebajada la peligrosidad para los usuarios». Además, «la actuación protege elementos significativos de la Vega de Granada, como es la Acequia Gorda».

**Navarro:** «Cuando la UGR dote de actividad a la Azucarera, este camino ganará tráfico»

**Jiménez:** «Si queremos atraer inversión y crear empleo, necesitamos infraestructuras»

### AL DETALLE

► **Presupuesto.** 2.762.749 €.

► **Cambios.** El ancho se ampliará de 6 a 10 metros y se mejorará el firme.

► **Beneficio.** Aliviará el tráfico en un tramo por el que cada día circulan 9.000 vehículos.

► **Plazo de ejecución.** 6 meses.

## Un millón de euros para impulsar el tejido asociativo de la provincia

### R.I.

La Junta de Gobierno celebrada en el Palacio de Niñas Nobles ha aprobado la resolución definitiva de la convocatoria de subvenciones a asociaciones y entidades sin ánimo de lucro de la provincia para el año 2023.

La convocatoria de este año se ha incrementado en un 14% respecto a la de 2022 para dar un mayor apoyo al movimiento asociativo. «Esto significa una apuesta firme de la Diputación de Granada para ayudar y reforzar el tejido social de la provincia», ha comentado el portavoz del Gobierno. Así, se han financiado un total de 587 proyectos para la realización de actuaciones en la provincia por un valor más de 1.800.000 euros, de los cuales 834.652,26 corresponden a la inversión realizada desde la Diputación.

Navarro ha reiterado el objetivo de la institución, que pasa por «poner en valor la importancia del fenómeno asociativo como instrumento de integración y de participación en los asuntos públicos de la ciudadanía dinamizando, incentivando y apoyando el movimiento asociativo y las actividades que vienen desarrollando en la provincia».

Dado que muchos proyectos se ejecutan a través de redes, se estima en más del 25% de la población provincial como beneficiaria directa o indirecta de las actividades y actuaciones que se realizan a través del movimiento asociativo de la provincia con la financiación de estos proyectos.

### Convenios

Además de la convocatoria por concurrencia competitiva, la Diputación de Granada apoya el movimiento asociativo y la iniciativa de entidades sin ánimo de lucro a través de convenios específicos para realizar actuaciones de interés general en la provincia.

Destacan los convenios con Cáritas, Cruz Roja, Fegradi-Cocomfe (Federación Granadina de Personas con Discapacidad Física y Orgánica), la Fundación Banco de alimentos y la Fundación Granadina de Tutela, a los que destinan en 2023 un presupuesto de 234.650 euros.

El total de presupuesto que la Diputación Provincial de Granada ha otorgado en este año 2023 para el desarrollo del tejido asociativo en la provincia asciende a 1.069.302,26 euros.



Nicolás Navarro, portavoz del Gobierno de la Diputación de Granada. DIPGRA

# Un café con... Nicolás Navarro, portavoz y vicepresidente de la Diputación de Granada

Motrileño y fan de la paella, apuesta en este mandato por una oferta unificada de turismo patrimonial y natural

## SARA BÁRCENA

Nicolás Navarro tiene pareja, pero no hijos, aunque es como si los tuviera. Cada vez que ve Granada o Motril, se le cae la baba. Amante de playa Poniente, pasa sus días entre la Costa Tropical y la capital nazarí, un constante sube y baja que procura compaginar con amigos, familia y deporte. «Me gusta escaparme al gimnasio o salir a hacer footing por el paseo marítimo o la Fuente de la Bicha», ha compartido el portavoz y vicepresidente primero de la Diputación de Granada.

A pesar de ser andaluz, Navarro no puede elegir entre el salmorejo y la paella, de la que se declara un auténtico fan por «toda la parafernalia que conlleva, de estar con los amigos». «Me gusta ese componente social y cocinarla yo para ellos, poco a poco», ha admitido. Una de sus películas favoritas es 'La vida es bella'.

Libros ha empezado muchos - como 'Los pilares de la tierra' o 'Platero y yo', que leyó con ocho años-. pero ha terminado pocos. «Llego tan cansado a casa que no tengo ganas, pero los fines de semana repaso la actualidad constantemente. Leo muchísimo la prensa», ha admitido este médico de profesión.

Navarro siempre tuvo clara su vocación, aunque desde la adolescencia se planteó involucrarse en Motril mediante la política. «Me gusta mucho la responsabilidad pública por tu entorno», ha apuntado. Desde 2007, lo compagina con la jefatura de Urgencias en el Hospital La Inmaculada. Para eso, «hay que tener una organización muy férrea, no te puedes salir de determinadas circunstancias».

Navarro se considera una persona responsable, organizada y con iniciativa. Intenta compaginar su forma de ser y de pensar con los demás y «ser siempre conciliador en la política para llegar a acuerdos». En este mandato, el motrileño tiene claro su reto: «Dejar de hablar de potencialidad y hacer realidad esos potenciales». El tema de los vuelos del aero-

puerto o la calidad turística patrimonial de la provincia son algunos asuntos en los que, según él, se intentará invertir el dinero de presupuesto.

La Agenda del litoral también es una «motivación», unir todos los pueblos y ciudades de la Costa y, al mismo tiempo, «permitir que se disfrute mucho más del entorno, que son casi 70 kilómetros». O la unificación de la oferta patrimonial y de naturaleza que tiene la provincia, que «se puede explotar mucho más». «Tenemos muchos parques naturales y creo que es interesante ofertarlos de forma global, conjunta», ha explicado.

## Juventud y experiencia

«Mucho energía» y «mucho ilusión» unen al portavoz y al resto del equipo, que ha prometido «estar físicamente en todos los pueblos de la provincia, no en un despacho». Entre la juventud de unos y la experiencia de otros en gestión municipal, el objetivo será «encontrar el equilibrio para abarcar las situaciones de forma realista». Porque, si algo tiene claro Navarro, es que «una cosa es lo que uno quiere hacer en política

y otra es lo que uno puede hacer en política, que a menudo depende del ritmo administrativo».



Jefe de Urgencias de HLA. DIPGRA

Así, este abanderado de la Costa Tropical ha destacado la «transparencia» y «humildad» que les ha transmitido el presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, con el que dio sus primeros pasos en la política en las Nuevas Generaciones del Partido Popular. En ese sentido, Navarro ve ahora una «oportunidad histórica» en la provincia y es que hay «símbiosis política» entre el Gobierno municipal de la capital, de la Diputación y de la Junta. Ha ocurrido en otras ocasiones, pero, según él, «no se ha aprovechado».

«Si seguimos una misma hoja de ruta y administramos bien la provincia, Granada se va a convertir en una de las primeras de España. Hacen falta infraestructuras que los políticos la hagan funcionar», ha subrayado, convencido de que «con el esfuerzo todo se consigue».

Y, cuando esté cansado, que nadie se preocupe, que ya se escapará a algún rincón de Playa Poniente o Playa Granada. O a Güéjar Sierra, de donde es su padre, a disfrutar de la naturaleza desde la Vereda de la Estrella hasta el pantano.

Compagina su papel en la política con la jefatura de Urgencias en La Inmaculada

# Una nueva guía de lectura fácil sobre violencia sexual en zonas de ocio

Diputación adapta esta edición para fomentar la «prevención» y que los municipios tengan herramientas para intervenir cuando los derechos se vulneren

R.I.

La Diputación de Granada, en su interés por garantizar la libertad sexual en el conjunto de la provincia, ha lanzado 'Protocolo Violeta', una guía para la atención e intervención de la violencia sexual en lugares de ocio. Además, se ha adaptado a lectura fácil, una técnica de redacción basada en la simplificación del lenguaje y la estructura de los textos, eliminando barreras que dificultan la comprensión y beneficiando a personas con discapacidad o dificultad lectora.

Tal y como ha señalado la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, «hemos creado un recurso que permite evitar o afrontar con eficacia una posible agresión sexual en las fiestas de un pueblo, en un local nocturno o en una instalación deportiva. Es primordial la

prevención y que la población conozca cómo enfrentarse a estas situaciones para erradicar cualquier actitud violenta».

En esta línea, la diputada ha añadido que, según el Informe Trimestral sobre Delitos publicado por el Ministerio del Interior, en la provincia de Granada se cometieron 71 delitos contra la libertad e indemnidad sexual en el primer trimestre de 2023. Por ello, «perseguimos que la ciudadanía sea capaz de interpretar el acoso sexual como un hecho transformable y prevenible, pasando de la cultura de la violación a la del consentimiento».

Por último, Duque ha resaltado que desde la institución provincial quieren trabajar con los ayuntamientos «para mejorar las relaciones afectivas sexuales de la juventud, destapar las trampas de la pornografía y fomentar el respeto y la igualdad en las parejas», proporcionando herramientas a los profesionales que intervienen en procesos en los que pueden ser vulnerados los derechos de las personas.

## Información y formación

Aunque este protocolo se dirige especialmente a profesionales que están al frente de locales de



Diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque. DIPGRA

fiesta o instalaciones de deporte, personal de Protección Civil y a Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, también puede resultar de utilidad a toda la población. Además, se complementa con formación que durante me-

ses se ha ofrecido y se seguirá impartiendo a este público objetivo.

La guía consta de un protocolo de actuación, pautas de atención y técnicas para atender a la víctima, procedimiento de derivación y listado de recursos para la persona agredida. La Diputación Provincial la ha adaptado a lectura fácil, dando un paso importante hacia la inclusión y la igualdad, en colaboración con Política, Comunicación e Inclusión y La Ciudad Accesible, posibilitando el acceso a este recurso a todas las personas, sin importar su

nivel educativo o habilidades lingüísticas.

La lectura fácil se basa en principios fundamentales que incluyen el uso de un lenguaje claro y sencillo, frases cortas y estructuras gramaticales simples, que evita el uso de tecnicismos y términos complejos, y que asegura que la información sea comprensible para todos. Esta iniciativa refleja el compromiso de la Diputación de Granada con la inclusión y la igualdad de oportunidades, eliminando barreras y promoviendo el acceso universal a la información.



Presentación de la programación de Diputación para la Noche Europea de los Investigadores. DIPGRA

## Diputación se suma a la Noche Europea de los Investigadores

La Diputación de Granada participa un año más, desde 2012, y a través de su Centro Europe Direct, en la 'Noche de los investigadores', que se celebró ayer viernes en el Paseo del Salón de la capital.

En esta ocasión, el Centro Europe Direct de la institución provincial instaló su exposición sobre el Pacto Verde Europeo en la Escuela y desarrolló hasta tres talleres de ciencia para los más jóvenes.

Asimismo, ofreció información sobre el apoyo que la Unión Europea presta a la ciudadanía de la provincia y acogió a 165 alumnos y alumnas de secundaria y bachillerato de Alhama, Las Gabias y Lanjarón, que participaron en actividades paralelas dirigidas a promover las vocaciones científicas tempranas entre los más jóvenes.



El Patronato de Turismo participa en las Jornadas de Recepción de Estudiantes de la UGR. DIPGRA

## Diputación anima a los alumnos de la UGR a visitar la provincia

El Patronato Provincial de Turismo de Granada ha instalado, un año más, un expositor en las Jornadas de Recepción de Estudiantes de la Universidad de Granada, que se han desarrollado en los Paseos Universitarios. En el stand, se han ofrecido información turística, regalos y el sorteo de cinco viajes gratuitos para dos personas con el objetivo de animar a los universitarios a conocer y visitar la provincia durante sus estudios.

Seis de cada diez alumnos son de fuera de Granada. De los 46.599 matriculados el curso pasado en estudios de Grado, solo 18.283 eran de Granada, 3.518 eran extranjeros y 24.798, de otros puntos de España. A ellos se suman 15.000 más de otros orígenes.

## IA, Esports y realidad aumentada, opciones laborales de los jóvenes

Diputación, Cámara de Comercio, Incide y FSE han celebrado el II Foro Juventud con Futuro con 300 asistentes

R.I.

Diputación de Granada, Cámara de Comercio, Fundación Incide y FSE han defendido, ante cerca de trescientos de jóvenes, las oportunidades laborales que les ofrecen la Inteligencia Artificial, los Esports y la realidad aumentada. Lo han hecho en el Foro Juventud con Futuro, organizado por la Cámara e Incide junto con el FSE, que en su segunda edición ha contado con la colaboración de la institución provincial, que ha acogido el evento.

El Diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha señalado que la Diputación «está comprometida con el empleo juvenil, como demuestran los diversos ejes de acción que mantiene desde hace años y entre los que destaca su participación en las últi-

mas tres ediciones de la Feria Internacional del Empleo de Granada, junto a otras cinco instituciones provinciales».

Según Díaz, la presencia de Diputación en este foro «mantiene la línea de trabajo para que los jóvenes granadinos accedan al mercado laboral, en este caso en áreas innovadoras y en crecimiento como los videojuegos o la Inteligencia Artificial».

La vicepresidenta de Cámara Granada, Amalia Torres-Morente, se ha referido al talento joven como «fundamental en cualquier estrategia de desarrollo provincial» y ha apuntado que su incorporación al mundo laboral es uno de los «grandes desafíos» que tiene la provincia.

Tras la inauguración, el foro ha incluido charlas y stands divulgativos sobre el uso de drones, impresoras 3D o gafas de realidad aumentada.



La sede de Diputación acoge el II Foro Juventud con Futuro. DIPGRA



Diputación colabora en la IX Vuelta Pedestre a La Zubia. DIPGRA

## Granada corre por el párkinson en la Vuelta Pedestre a La Zubia

Diputación colabora en esta iniciativa solidaria, organizada por la asociación de Párkinson Granada

SARA BÁRCENA

El próximo 7 de octubre Granada correrá por el párkinson en la IX Vuelta Pedestre a La Zubia, organizada por la asociación de Párkinson Granada y en la que colabora la Diputación Provincial. El objetivo de esta iniciativa solidaria es fomentar la salud y el bienestar de la población general, además de mejorar la calidad de vida de los afectados que no tienen recursos económicos.

La carrera, que tendrá lugar en el Parque de la Encina del municipio metropolitano, está dirigida a todo aquel que disfrute corriendo o caminando, además de a personas con párkinson, familiares y cuidadores. Consta de varios recorridos: el circuito A, de 5.600 kilómetros; el circuito B, que son las categorías infantiles, de 1.200 kilómetros, y el circuito C, para prebenjamines y menores, de 400 metros.

Se puede participar en la IX Vuelta Pedestre a La Zubia de forma competitiva (para corredores profesionales), participativa (realizando el recorrido corriendo o caminando) o con dorsal cero. Se espera que haya entre 800 y 900 participantes.

# Almuñécar celebra de nuevo 'Jazz en Otoño'

La iniciativa, en la que colabora Diputación de Granada, vuelve a la ciudad sexitana con su IV edición los días 12 y 13 de octubre

#### R.I.

El Ayuntamiento de Almuñécar, en colaboración con la Diputación de Granada, organiza la cuarta edición de 'Jazz en Otoño', una prolongación del Festival Internacional de Jazz de la costa que presenta un cartel con grupos nacionales de primer nivel para los días 12 y 13 de octubre.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha puesto en valor este recurso del que dispone la ciudad de Almuñécar que se convierte en epicentro cultural todos los veranos y desde hace cuatro años también lo hace en otoño. Caracuel ha alabado el trabajo de los encargados de organizar el festival, sin olvidar los elogios al lugar donde se celebra y lo que significa esta actividad no sólo para la ciudad de Almuñécar, sino para toda la Costa Tropical.

«El festival se está convirtiendo, al igual que la edición estival, en uno de los eventos más destacados del otoño en la costa, con lo que eso supone de promoción para la ciudad y el resto del territorio costero, pues se ofrece un evento cultural de alto nivel. Por ello, felicito a los organizadores, que cuentan con el apoyo de la

Diputación Provincial para que el acontecimiento sea garantía de éxito», ha señalado.

El ciclo arrancará el día 12 de octubre con Chico Pérez, pianista y compositor andaluz, acompañado del percusionista Guille Cortés y de la cantaora granadina Aroa Fernández. Con menos de 30 años y tras el éxito de su primer trabajo 'Gruserías' -del que vendió más de 3.000 discos en una gira de 60 conciertos-, Chico se ha convertido en toda una revelación de la música en el país, con un estilo único cuya raíz está en el flamenco, pero en el que por momentos suena a jazz, blues o música clásica.

#### Jazz, jazz y más jazz

El día 13 se presenta 'El pañuelo de Pepa', un proyecto musical del pianista cubano Pepe Rivero y el contrabajista Javier Colina con el batería Moisés Porro y el trompetista Manuel Machado, que explora la rica tradición de la música afrocubana con un repertorio de clásicos eternos de algunos de los más grandes compositores de una época dorada.

Los interpretará Javier Colina, que conoce el repertorio afrocubano como pocos músicos en el mundo y que ha aparecido en tantas excelentes grabaciones -incluida esa gran sesión de Calle 54 en la que participó Bebo Valdés. A su lado, estará Pepe Rivero, pianista y compositor de un excepcional talento, parte de una 'Nueva Generación' de músicos cubanos que ha irrumpido en la



'Jazz en Otoño' celebra esta octubre su cuarta edición. DIPGRA

escena internacional del jazz y actuado en algunos de los mejores festivales internacionales de este género.

Las entradas ya están disponibles en la Casa de la Cultura y en [www.bravoentradas.es](http://www.bravoentradas.es)

Todas las actuaciones previstas para esta cuarta edición de 'Jazz en Otoño', que se celebrará en un par de semanas, tendrán lugar en el Auditorio Martín Recuerda de la Casa de la Cultura de Almuñécar, a las 20:00 horas. Las entradas estarán a partir de ahora disponibles a través de la página web oficial, [www.bravoentradas.es](http://www.bravoentradas.es), o en la taquilla de la Casa de la Cultura, hasta una hora antes de cada concierto.



El presidente y los diputados minutos antes de la procesión de la Virgen de las Angustias. DIPGRA

## La Corporación provincial recorre Granada con su patrona

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, se unió la semana pasada a la procesión de la Virgen de las Angustias, patrona de Granada ciudad y provincia, que tuvo lugar el domingo 24 de septiembre. Junto a él, el resto de miembros de la Corporación provincial recorrieron las calles de la capital.

## El VI Certamen de Pintura Rápida arranca en Vélez de Benaudalla

#### R.I.

La Diputación de Granada colabora con el Ayuntamiento de Vélez de Benaudalla en la organización del certamen de pintura rápida, que cumplirá su sexta edición el 30 de septiembre. El objetivo es dar a conocer el patrimonio arquitectónico, urbano y medioambiental del municipio.

El tema será la importancia del agua en el patrimonio natural, monumental, urbano y paisajístico del municipio. Según la diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, «es muy importante apoyar iniciativas como esta en municipios pequeños e impulsar disciplinas como la pintura».

La organización invita a los artistas participantes a centrarse en la importancia, desde una perspectiva histórica y ecológica, del agua en el municipio y en aquellos rincones vinculados con ella, como el Jardín Nazarí o el Nacimiento, la playa fluvial del Río Guadalfeo o las acequias que, desde la edad media, estructuran la vida del pueblo.

Habrá un total de seis premios. Un primero, dotado con 800 euros; un segundo, con 500 euros; un tercero, con 400 euros; dos cuartos con 300 euros, y un premio especial 'Paraíso Andalusi' con 300 euros.

## Diputación y ANCOS colaborarán para promocionar el cordero sureño

#### R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha destacado el «gran trabajo» realizado estos últimos años en los que el cordero sureño ha conseguido «ser reconocido a todos los niveles por su calidad», llevando el nombre de Huéscar y el de Granada a nivel internacional.

Rodríguez ha señalado también el impacto económico que supone en la comarca con la generación de puestos de trabajo ayudando a fijar población en Huéscar.

Además, ha tendido la mano de la institución a seguir «colaborando de manera activa, como en esta edición», y también a través de los acuerdos y el trabajo que se desarrolla en la Finca Los Morales por parte de la Diputación en colaboración con ANCOS.



Necrópolis de Tútugi (Galera).  
Una de las muestras más extensas  
y significativas de la cultura íbera en España.

TO  
TU  
**PATRIMONIO**  
MEJOR CON VIDA. MEJOR CONTIGO



Diputación  
de Granada

Programa de Conservación y Uso del Patrimonio Arqueológico y Paleontológico Rural